

## Apostrophe 45, 23 juin 2015

**Jean-Pierre Sueur réagit au décès de Pierre Lanson, ancien maire de Saint-Denis-en-Val**  
Publié sur Apostrophe45 (<http://apostrophe45.fr>)

[Jean-Pierre Sueur réagit au décès de Pierre Lanson, ancien maire de Saint-Denis-en-Val](#) [1]

mar, 23/06/2015 - 15:40 | Anthony Gautier

**contenu de la brève:**

**DECES.** « C'est avec beaucoup de tristesse que j'apprends le décès de Pierre Lanson. Il était un homme chaleureux, toujours positif et constructif, très ouvert. Il était très attaché à sa commune de Saint-Denis-en-Val, dont il fut le maire durant 24 ans, et dont il disait très fréquemment qu'elle était "la perle du SIVoM", "la perle de l'agglomération".

« Pierre Lanson m'aura apporté un soutien de tous les instants pour de grands projets de notre agglomération qu'il a défendus avec conviction. Je pense, bien sûr, à la première ligne de tramway, mais aussi au pont de l'Europe, à l'Unité de traitement des ordures ménagères de Saran, à la station de traitement de l'eau à La Chapelle-Saint-Mesmin, à l'élargissement de notre agglomération et à l'adoption de nouvelles compétences comme l'aménagement et le développement économique. Merci, Pierre ! »